

PELERINAGE EN TERRE-SAINTE

..... Monsieur le directeur,

PERMETTEZ-MOI de venir solliciter une faveur qui nous est accordée par toute la presse catholique en France et au Canada même.

Je vous serai très reconnaissant d'annoncer à titre gracieux, dans votre estimable *Semaine religieuse*, le 11e pèlerinage en Terre-Sainte que nous préparons pour les vacances.

Cela nous permettrait peut-être de réunir, comme la dernière fois, un beau groupe de pèlerins canadiens, que nous considérons toujours comme nos meilleurs amis.

Dans l'espoir d'un accueil favorable, veuillez agréer,

Monsieur le directeur,

Mes plus sincères remerciements et mon profond respect.

H. POTARD, ptre.

Le Comité du Pèlerinage Saint-Louis organise son onzième voyage à Jérusalem : ce sera le *pèlerinage des vacances*.

Le départ est fixé au 18 août.

Les pèlerins visiteront d'abord Naples, Athènes, Constantinople, Smyrne, Samos, Beyrouth, puis Nazareth et la Galilée tout entière.

Ils arriveront à Jérusalem le 4 septembre. A cette époque les chaleurs de l'été seront déjà passées et la visite des Lieux-Saints se fera sans fatigue.

Au retour, on touchera en Egypte pour compléter ce magnifique itinéraire par la visite du Caire, des Pyramides et de Matarieh où une nouvelle église consacre la tradition du passage de la Sainte-Famille en ces lieux.

Les Pèlerins qui désireraient aller d'abord à Rome pourraient rejoindre le pèlerinage et s'embarquer à Naples, le 20 août.

Pour programme détaillé et tous renseignements, prière de s'adresser à M. l'Abbé POTARD, secrétaire du Pèlerinage de Jérusalem, 25, rue Humboldt, PARIS, XIVE, — France.